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UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALAGOAS  
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ATA Nº 04/2022 DA SESSÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO PRÓPRIA 
DE AVALIAÇÃO REALIZADA EM 17 DE NOVEMBRO DE 2022  

Sessão realizada pela plataforma 
virtual-webconferência, no dia 17 de  
novembro de 2022 através do link: 
https://us02web.zoom.us/j/83839948
489?pwd=QW5WS29sbW10L0VGS
mJMSGhwMHluUT09 

Aos dezessete dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, às 1 

quatorze horas, realizou-se a sessão ordinária da Comissão Própria de Avaliação 2 

através da plataforma virtual Zoom. Estavam presentes na reunião: Anthony de 3 

Souza Cunha, José Augusto de Medeiros Monteiro, Márcio André Araújo 4 

Cavalcante, Alexandra Maria Rios Cabral e André Luiz Bezerra Galvão, Cledja 5 

Santos de Almeida, Ricardo Brainer Martins, Neiza de Lourdes Frederico Fumes, 6 

Moreno Pereira Bonutti, Bruno César e João Roberto. Pauta: 1) Apreciação da 7 

ATA da reunião anterior; 2) Apreciação do Sistema de Avaliação das 8 

Disciplinas pelos Discentes; 3) Elaboração e discussão da avaliação das 9 

atividades acadêmicas e administrativas pelos docentes; 4) Outros 10 

assuntos. O Professor Márcio Cavalcante iniciou a gravação da reunião, 11 

cumprimentou a todos. A reunião iniciou-se com a apreciação do Sistema de 12 

Avaliação das Disciplinas pelos Discentes bem como a implementação do mesmo 13 

pelo NTI. Marcio Cavalcante apresentou uma síntese da proposta de 14 

implementação do sistema, destacando a necessidade da sua conclusão até o 15 

fim de fevereiro. Alexandra sugeriu que os critérios da Avaliação fossem 16 

aplicados ao mesmo tempo para as disciplinas disponíveis aos alunos. Neiza 17 

sugere a realização da Avaliação individualmente. Moreno sugere a participação 18 

dos alunos que não atingiram média para a final. Em seguida, João Roberto 19 

sugere, nesse primeiro momento, a implementação dos questionários a partir do 20 

SIEWEB e posteriormente a implementação no SIGAA. João Roberto continuou 21 

a apresentação mostrando um modelo de questionário e a sugestão de uma 22 

ferramenta de levantamento de dados. Marcio Cavalcante informou que a reunião 23 

vai ser gravada e disponibilizada também para os membros convidados: João 24 

Roberto e Bruno. Marcio Cavalcante finaliza comentando sobre o tratamento dos 25 

dados, preparação das malas diretas para o envio dos comentários 26 

individualizados para os professores e coordenadores de curso, bem como a 27 

implementação de uma página interativa que permite a geração de gráficos 28 

customizados para a elaboração dos relatórios que sejam de interesse dos 29 

colegiados de curso, dos campi e de toda universidade. Marcio Cavalcante 30 

informa que a discussão sobre a avaliação das atividades acadêmicas e 31 



administrativas pelos docentes, que seria ponto de pauta nesta reunião, será 32 

discutida em uma reunião futura. Nada mais havendo a tratar, Márcio Cavalcante 33 

agradeceu a presença de todos e encerrou a sessão, da qual, para constar, eu, 34 

Anthony de Souza Cunha, lavrei a presente ata, que, se aprovada, será assinada 35 

por mim e pelo presidente da comissão. Maceió, 17 de novembro de 2022.  36 

_____________________________      __________________________ 
Márcio André Araújo Cavalcante                    Anthony de Souza Cunha 
Coordenação da CPA                                      Secretário da Reunião 
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